

La salle paroissiale Saint-Gérard

La « Chronique Sauvoise » N° 2 Eté 2022 de notre association relatait l'histoire de la maison curiale de La Sauve. L'article précisait qu'un bâtiment à usage de cinéma avait été érigé dans les années 1950 à proximité du presbytère.

Le journal paroissial « L'Echo de la Sauve » N° 142 de juin 1939 relate cet événement et permet de corriger certaines imprécisions.

Une partie du jardin du presbytère (qui à cette époque allait quasiment jusqu'à l'actuelle rue Salin) a été sacrifiée pour permettre la construction de la salle paroissiale. Le bâtiment se trouvait ainsi entre l'église et le presbytère. Il était accessible depuis la route (aujourd'hui rue de l'Eglise Saint-Pierre). A l'origine, la salle était destinée à accueillir toutes les œuvres paroissiales mais abritait également une bibliothèque et des tables de jeux. Vers 1950, elle est aménagée pour permettre la projection de films.

Placée sous le patronage du fondateur de la cité, elle est baptisée « Salle Saint-Gérard ». Pour mieux signaler sa présence, des drapeaux de la France, du Pape et des divers groupements paroissiaux, « selon les circonstances », flottaient en haut d'un mât d'une dizaine de mètres

La construction et l'aménagement de la salle ont coûté 6 000 Francs. Or, La caisse de la paroisse ne compte que 600 Francs. C'est donc un appel aux paroissiens et aux amis qui est lancé pour trouver les fonds nécessaires à la réalisation totale du projet (compte chèque postal 159-29 Bordeaux !).

Le prêtre précise dans l'article : « ...Mais je sais que pour entreprendre quelque chose et..., pour réussir il faut toujours un grain d'ambition, d'audace ou de folie... »

Grâce à son ambition, son entêtement et son enthousiasme, la salle paroissiale sera inaugurée le dimanche 24 juin 1939 à l'occasion de la fête du patronage des jeunes filles.

Le prochain numéro de la « Chronique Sauvoise » poursuivra l'histoire de ce bâtiment, « de la disparition de la salle paroissiale à la nouvelle salle Saint-Gérard ».

Serge GAULOT

Cette rubrique ne peut constituer un exact reflet du passé que si elle est alimentée par vos souvenirs, vos témoignages ou les photos ou documents que vous pourriez posséder, alors n'hésitez pas à prendre contact avec l'association



Photo de la Salle Saint-Gérard, en bas, à droite.